

Renunció Directorio de Banco Unión

• A horas del Gabinete ampliado convocado por el Presidente

Anoche el Directorio en pleno y el Síndico del Banco Unión presentaron renuncia colectiva, sólo a horas de la reunión ampliada de Gabinete a la que convocó el Presidente Evo Morales para hoy y en la que se tratará el tema del desfalco millonario.

"Hoy dejamos el banco que se constituye en el tercero más grande del país. Este Directorio orientó todas sus actuaciones en pleno apego a la ley y con un profundo compromiso con Bolivia. Asimismo dejamos un banco con desafíos sustanciales para las gestiones que devienen", dice parte del documento dirigido a los accionistas.

Asimismo se precisa que el miércoles 15 de noviembre se desarrollará la junta de accionis-

tas ordinaria.

Respecto al desfalco, el documento de renuncia dice que "el Banco fue víctima del delito y los hechos ilícitos fueron descubiertos y denunciados conforme a la normativa financiera vigente".

"Al respecto, el Directorio y el Síndico instruyeron una auditoría urgente, pidiendo que se precise el monto del daño económico, se transmitió una determinación clara, que fue y que sigue siendo la de investigar a todos los funcionarios de la institución y principalmente detectar, denunciar a los responsables y actuar con todo el rigor que corresponde", indica la carta de dimisión, en partes sobresalientes.

Inf. Pág.6, 1er. Cuerpo



EL FISCAL DEPARTAMENTA EDWIN BLANCO Y EL VICEMINISTRO JOSÉ LUIS QUIROGA DECLARARON ACERCA DE LA PÉRDIDA DE CELULARES.

Extravío de celulares

Fiscales y policías enfrentados en investigación a desfalco bancario

- Ocho aparatos de comunicación móvil fueron confiscados el 10 de octubre a personas del entorno de Juan Franz Pari, principal sindicado del robo al Banco Unión.
- El Fiscal del Distrito, Edwin Blanco, declaró ayer que desaparecieron del escritorio del investigador; mientras que la Policía señala responsabilidad de la Fiscalía.

Un investigador (del cual se tiene en reserva el nombre) es procesado por el Ministerio Público, bajo los cargos de incumplimiento de deberes, peculado y hurto por la desaparición de ocho celulares confiscados en el marco de la investigación del millonario desfalco al Banco Unión, perpetrado por Juan Pari.

El investigador en cuestión, tiene su oficina en el Ministerio Público en La Paz. El lunes 23 de octubre, dicho uniformado reportó que los equipos electrónicos desaparecieron de su escritorio, durante el fin de semana, en el que, sin su conocimiento, se realizaron trabajos de refacción en el

ambiente que ocupa.

El fiscal del Distrito, Edwin Blanco, confirmó que las pruebas (celulares) siguen desaparecidas y que "se perdieron del mismo escritorio del suscrito investigador". "Él admitió que era el custodio y, por lo tanto, estaba en la obligación de proteger la evidencia", dijo.

Se supo además que, según el reporte de la Policía al Ministerio Público, los aparatos se perdieron el 13 de octubre; sin embargo, sólo se dio a conocer el 23 de octubre.

Blanco señaló que no existen pruebas de que los celulares hayan estado en las oficinas de la Fiscalía, como tampoco hay evidencias de

que las personas que trabajaron en la refacción —albañiles y arquitectos— hayan hurtado los teléfonos.

"Quiere (el investigador policial) tratar de sindicarse esas evidencias se han perdido en el Ministerio Público, cuando no existe certeza alguna de ello", aseveró.

El fiscal informó que para disipar dudas, se hicieron operativos conjuntos entre la Fiscalía y la Policía, en los domicilios de las personas que trabajaron en las refacciones, con la finalidad de buscar los celulares, pero no había nada.

En tanto, el viceministro de Régimen Interior, José Luis Quiroga, presentó pruebas que

establecen que los celulares se encontraban en el cuarto piso de la Fiscalía en La Paz, con lo que desmiente la afirmación del fiscal.

"Los fiscales investigadores asignados presentaron una denuncia formal por la desaparición de estos celulares, en la que detallan todo lo sucedido en fecha 23 de octubre (...) Y cuando se hace el seguimiento dentro de las actividades procesales que se han realizado, en función de la denuncia formal, vemos que en fecha 26 de octubre presentan una resolución de desestimación", expresó en conferencia de prensa.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo



EL DIARIO ESTÁ VESTIDO DE HALLOWEEN.

EL DIARIO promete Halloween fantástico

Una vez más, este 2017, Halloween en EL DIARIO será una oportunidad fantástica para pasarla en familia junto a personajes tenebrosos Anabelle y el payaso IT, que marcarán el recuerdo de la mejor diversión

Esta divertida aventura suma fans y aliados. Y cada vez se acerca más el 31 de octubre, cuando desde las

15:00, nuestra casa periodística abrirá sus puertas a todos los entusiastas disfrazados.

Disfrutaremos de regalos y sorpresas junto a los personajes del terror que serán parte de la Revista Halloween 2017 con una edición de lujo y muchas sorpresas para esta fiesta de color, imaginación y aventura.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

ABC despidió a supervisora de obra de autopista

La Administradora Boliviana de Carreteras (ABC) rescindió contrato con la empresa Dohwa Incoflan, supervisora de obras de la autopista La Paz - El Alto, por incumplimiento de plazos, informó ayer el viceministro de Transportes, Galo Bonifaz.

Además la autoridad anunció un plan de contingencia para acelerar los trabajos. La determinación fue tomada porque la empresa no cumplió con un adecuado trabajo de supervisión, como tampoco sancionó a la empresa ejecutora, por incumplimiento de plazos.

Inf. Pág.1, 2do. Cuerpo

UD expulsa a tres diputados por apoyar reelección

Santos Paredes Mamani, Víctor Alonzo Gutiérrez Flores y Margarita Del Carmen Fernández Claire, de la bancada de Unidad Demócrata (UD) en la Asamblea Legislativa fueron expulsados definitivamente de su partido porque decidieron apoyar el recurso del Movimiento al Socialismo (MAS) que pidió al Tribunal Constitucional (TC) declarar inconstitucionales cinco artículos de la Ley 026 e inaplicables cuatro de la Constitución Política del Estado (CPE), con el objetivo de legalizar la repostulación de Evo Morales.

La bancada opositora de UD también anunció que presentará una solicitud escrita ante el Órgano Electoral en demanda de sus curules parlamentarias.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



MILES DE PERSONAS SE CONCENTRARON EN LA PLAZA DE "SANT JAUME" DE BARCELONA PARA FESTEJAR DETERMINACIÓN DE PARLAMENTO CATALÁN.

Después de declaración de independencia

Rajoy destituyó a Gobierno catalán y convocó a comicios regionales

(España).- El Parlamento de la región de Cataluña declaró ayer la independencia en medio de una fuerte división, que también afecta a la sociedad catalana, y culminó el desafío al Estado que mantiene desde hace años.

La Cámara autonómica asumió lo que considera el mandato popular salido del referéndum del pasado 1 de octubre, en el que unos dos millones de personas (para una población de 7,5 millones) votaron a favor de la secesión.

"Asumimos el mandato del pueblo de Cataluña expresado en el referéndum de autodeterminación del 1 de octubre y declaramos que Cataluña se convierte en un Estado independiente en forma de república", proclama literalmente el texto presentado por JxSí y la CUP, las dos fuerzas secesionistas, que sumaron 70 votos, de un total de 135 parlamentarios que componen el Parlamento.

En contra votaron diez diputados y se abstuvieron otros dos, mientras que antes de la votación abandonaron el hemiciclo medio centenar de parla-

mentarios liberales, socialistas y conservadores en desacuerdo con la iniciativa secesionista.

Entretanto, el presidente español, Mariano Rajoy, anunció la destitución de todo el Gobierno regional de Cataluña, la disolución del Parlamento de esa región y la convocatoria a elecciones autonómicas para el 21 de diciembre, como parte de las medidas aprobadas para restaurar la legalidad en esa comunidad autónoma.

Un Consejo de Ministros extraordinario aprobó esas medidas para restablecer la legalidad constitucional después de que fueran autorizadas por mayoría absoluta en el Senado español y de que el Parlamento regional catalán aprobara una la declaración unilateral de independencia.

"Los españoles estamos viviendo una jornada triste en la que la sinrazón se ha impuesto a la ley y ha derribado la democracia en Cataluña", dijo Rajoy en su intervención, en la que reprochó a los independentistas su falta de respeto a los derechos de la mayoría. (EFE)

Lleno completo en la "VII Noche en el Cementerio"

Anoche el Cementerio General de La Paz recibió a seis mil personas en una nueva versión de la "VII Noche en el Cementerio", actividad organizada por el Gobierno Municipal de La Paz a propósito de la proximidad de la festividad de Todos Santos.

En la oportunidad se evocó

a más de 18 personajes de la Guerra del Chaco, desde Rafael Pabón, Hans Kundt, Manuel Marzana hasta aquellas personas que no fueron visibilizadas en la historia bélica, informó la directora de Patrimonio Cultural de la Alcaldía, Ximena Pacheco.

Suspendieron labores de búsqueda en el Cerro Rico

Después de más de un mes de la desaparición de dos mineros durante un hundimiento en el Cerro Rico de Potosí, ayer se determinó suspender los trabajos de búsqueda de los hermanos Ever y Willy Choque.

El secretario de Minería de la Gobernación, Elías Choque, indicó que en la reunión estuvieron presentes las instituciones que colaboraron los trabajos de búsqueda de los jóvenes.

Señaló que en el encuentro la Comibol presentó una "plan B" para las tareas de rescate, sin embargo, se advirtió que sería muy difícil ingresar por la bocamina, puesto que la temperatura es muy elevada, existen desprendimientos de roca y además están presentes los riesgos permanentes como los gases tóxicos.

Inf. Pág.3, 3er. Cuerpo



Belleza hispanoamericana adornó La Paz

LAS CANDIDATAS A MISS HISPANOAMERICANA, EVENTO QUE ES ORGANIZADO POR "PROMOCIONES GLORIA", AYER VISITARON LA SEDE DE GOBIERNO EN HORAS PREVIAS A LA PRIMERA GALA DE LA BELLEZA QUE SE DESARROLLÓ EN ESTA CAPITAL.

